



Le Racing Louis s'est il planté ??? (suite)

Description

Dans mon dernier billet, je m'interrogeais sur mes précédents jugements et je me demandais si je ne m'étais pas montré trop critique.

J'écrivais : « Viera s'est vu conforté grâce à des résultats favorables mais reste quand même une énigme quant au style de jeu qu'il compte imposer à son équipe ».

Mes précédentes observations, si elles ont été remises en cause par les résultats obtenus, n'ont toutefois pas totalement manqué de pertinence . Cette équipe, aussi chanceuse soit elle en ce moment, n'est pas à l'abri d'un gros retour de bâton le jour où le vent tournera. Restons donc prudents et engrangeons des points... »

Depuis, on s'est séparé de Nyamsy et surtout de Sels, le capitaine de l'équipe, rendant la gestion du Racing par les américains de Blueco encore plus illisible que jamais. Ne jouer qu'avec des jeunes joueurs sans expérience est un pari plutôt difficile à tenir.

Depuis, trois défaites de rang (avant le match contre Brest) ont plombé la sérénité apportée par les résultats de décembre. Si le projet Blueco est illisible, le schéma sur le terrain l'est tout autant et ceux qui avaient mis, l'espace de quelques matches, Vieira sur un piédestal devront revoir leur jugement à la vue de la prestation calamiteuse contre Lorient et un coaching plus que douteux.

Je l'avais dit, on s'est probablement vus trop beaux l'espace de quelques victoires parfois acquises avec beaucoup de chance.

L'objectif reste le maintien comme l'année dernière, comme avant l'arrivée de Blueco. Rien n'a changé !

Plus ça va, plus on s'interroge sur les compétences des dirigeants du Racing et des donneurs d'ordre américains. On a vu Bamba, l'attaquant de Lorient acheté en Autriche pour 5 millions, mettre 5 buts en 4 matches. Pendant ce temps notre Emegha, de plus en plus maladroit, acheté 13 millions également en Autriche, a marqué 4 fois en 18 matches ! Cherchez l'erreur...

Une consultation de Transfermarkt, la bourse de cotation des joueurs de foot, permet aussi de constater que Sylla, acheté 20 millions, n'est côté qu'à 12 millions, soit une perte potentielle de 8 millions en cas de revente. De plus, ses récentes prestations ne plaident pas en sa faveur...

Avec la vente de Sels, on voit aussi que la balance entre achats et ventes de joueurs se rapproche de l'équilibre alors que Blueco avait promis de gros budgets pour investir dans de nouveaux joueurs. On note que, ce que je dénonçais en début de saison, se confirme malheureusement.

La gestion de Blueco ne nous permet pas la progression qu'on nous avait fait miroiter. N'aurait-on pas pris le supporter strasbourgeois pour un con avec la complicité intéressée de Marc Keller ???

La question est posée.

D'r Racing Louis

Categorie

1. Région

date créée

21 février 2024